



Registro Civil de Galápagos cedió en el cantón Isabela

Puerto Baquerizo Moreno, agosto 30 de 2013

Ochenta y nueve personas de la parroquia Puerto Villamil, cantón Isabela, fueron ceduladas por una brigada móvil de la Dirección Provincial de Registro Civil de Galápagos, los días miércoles y jueves de esta semana.



Para optimizar el trabajo y atender de mejor manera las personas que demandaron el servicio, del 7 al 21 de agosto se validó la información de los ciudadanos. El trabajo consistió en verificar los datos de filiación de los ciudadanos. Con los resultados de la validación, el 28 y 29 de agosto un equipo móvil de la institución realizó el enrolamiento de los usuarios. En total fueron atendidas 89 personas que ahora cuentan con el nuevo documento de identidad.

De esta manera ratificamos nuestro compromiso de entregar día a día servicios de calidad con calidez.

Comunicación Social
@registrociviec